



Bibel-Action-Tag

Gemeinsam statt einsam
ALLE FÜR EINEN!



Gemeinde für Christus



Samstag 10.06.2023

Gestern im Gottesdienst hörten wir etwas über Jesus als König und da fiel mir siedendheiß ein, dass ich euch ja noch den Bericht vom BAT schulde. Wie kam ich darauf????????????????????

Was sind das für merkwürdige Typen, die sich da immer wieder in einem geheimen Versteck treffen, ihre Klängen zum Fechtkampf kreuzen und dabei Schlachtrufe von sich geben wie: „Für den König!“? Ob sie eine Verschwörung planen? Oder ist sogar ein Verbrechen im Gange? Moni, die Reporterin, wird beauftragt, sich das geheimnisvolle Treiben anzuschauen. Moni schleicht sich zur Burgruine um das Treiben zu belauschen. Als sie von den rätselhaften Männern erwischt wird, sitzt sie in der Klemme. Sie gibt vor, sich für deren mysteriösen Bund zu interessieren und sieht sich plötzlich den verrücktesten Prüfungen ausgesetzt. Die drei Freunde stellen sich als Artos, Portos und Aramis vor. Sie halten zusammen, kämpfen für Gerechtigkeit und tun alles für den König. Sie nennen sich „Die drei Musketiere“. Um sich ihnen anschließen zu können, muss Moni vier Prüfungen bestehen. Gelingt es Moni sich zu beweisen?

Im Folgenden hat Moni die ersten beiden Aufgaben zu lösen bei denen es um Vertrauen und Teamfähigkeit geht. Es wird auch klar, dass die Musketiere für den König Jesus kämpfen und die Bibel ihr Schwert ist. Sie wollen Menschen für den König Jesus, der zu uns gekommen, für uns am Kreuz gestorben, unsere Schuld beglichen, den Tod überwunden und als König der Welt wiederkommen wird, gewinnen. Dies alles wird sehr anschaulich und klar verkündigt.

Es wird aber auch sehr deutlich, dass es für diese Aufgabe viele Musketiere braucht, deshalb lautet das Thema des BAT „Gemeinsam statt einsam!“ Damit dies geschieht, können wir die Aufgaben aktiv mit lösen und auch Musketiere werden.

Die dritte Aufgabe besteht dann darin, 1. Petrus 3,8-12 zu lesen und möglichst viele Dinge zu finden, die man im Alltag anwenden und für der persönlichen Glauben brauchen kann.

Hier war dann der erste Video-Teil zu Ende und wir machten, bevor wir uns in drei Bibel-Entdecker-Gruppen (2 Gruppen 7-10 Jahre und 1 Gruppe 10-13 Jahre) mit dem Bibeltext beschäftigten die Kuchenpause, danach gab es Gruppenspiele und zur Überleitung in die Bibel-Entdecker-Gruppen und passend zum phantastischen Wetter, ein Eis für jeden. In den Bibel-Entdecker-Gruppen lösten wir dann auf unterschiedliche Weise die gestellte Aufgabe und bevor es dann mit dem zweiten Video-Teil weiter ging, wurden die Gruppenergebnisse vorgestellt.

Im zweiten Video-Teil war dann noch die letzte Aufgabe zu lösen, bei der es um Gerechtigkeit ging.

Moni, alle 22 teilnehmenden Kinder sowie die 9 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen hatten die Prüfungen bestanden. Moni bekam als Belohnung ihren Degen und wir alle eine Musketiermedaille.





Was haben wir mitgenommen?

Jesus ist der eine, der uns durch seinen Tod von unserer Schuld reingewaschen hat und uns zu Kindern Gottes macht, die ewiges Leben haben, weil er den Tod besiegt hat (Johannes 1,12+13 und 3,16+17). Alle die Jesus als König für ihr Leben angenommen haben, kämpfen gemeinsam

für Jesus und für eine Welt in der Gott/Jesus König ist (Offenbarung 19,16).

Danke für alle die uns durch ihr Gebet an diesem Tag getragen haben, danke für die Kuchenspenden, ein dickes Dankeschön an den Bibellesebund für das tolle Programm.....die Ehre gehört aber unserem Herrn Jesus Christus, der uns durch diesen Tag begleitet und reich beschenkt hat.

Liebe Grüße und Gott mit Euch und

FÜR DEN KÖNIG !

Ratschi (Montag 31.07.23)

